

Chères et chers Alumni,

En célébrant les 50 ans de notre association, nous mesurons l'importance de ce lien qui unit des générations d'étudiantes et d'étudiants d'HEC Lausanne. Depuis cinq décennies, vos parcours, d'une grande diversité, enrichissent la société et l'économie dans de nombreux domaines. Certains d'entre vous ont déjà marqué leur époque, d'autres façonnent encore l'avenir : ensemble, vous portez l'impact de notre institution bien au-delà du campus.

L'Association des Alumni HEC Lausanne joue un rôle essentiel dans cette dynamique. Elle crée des ponts entre les diplômés, encourage l'échange d'expériences et renforce l'influence collective d'HEC Lausanne dans un monde où les défis économiques, sociaux et environnementaux exigent des réponses créatives et responsables.

À l'occasion de cet anniversaire, je tiens à remercier chacune et chacun d'entre vous pour votre engagement et à vous souhaiter un avenir empreint de succès, de collaboration et d'impact positif.

Olivier Gallay

Professeur de Recherche Opérationnel à HEC Lausanne  
Co-directeur du Master in Sustainable Management and Technology